# Crónica de las corcholatas presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

brard Casaubón estrena plataforma con inteligencia artificial; en tanto, Claudía Sheinbaum promueve clase masiva de box y Monreal da su último discurso en el Senado. Adán Augusto López Hernández sigue deshojando la margarita.

## MARCELO Y LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL

Mediante un boletín, el equipo de Marcelo Ebrard dio a conocer el lanzamiento de "una plataforma interactiva que le permitirá a las personas conocer el contenido de su libro El Camino de México, mediante la implementación de un agente virtual (bot)."

De esta manera, busca promover su obra y darse a conocer entre nuevos sectores de la población con miras a la encuesta que se realizará en agosto. Por cierto, la aplicación promete que "ocasionalmente cuando alguna persona ingrese para interactuar con alguno de estos expertos, podrá conversar en tiempo real con Marcelo Ebrard y así expresarle sus inquietudes o preguntarle su opinión sobre algún tema en específico, para crear una experiencia única de cercanía con la ciudadania."

## CLAUDIA Y EL BOX

Con motivo de la clase de box masiva que se llevará a cabo el 17 de junio, la jefa de gobierno ha presentado en sus redes sociales los mensajes que para apoyar esta actividad le enviaron personajes como Floyd Mayweather Jr. y el actor Sylvester Stallone, algo que sin duda le puede ayudar en su carrera por la candidatura presidencial.

Además, presumió el premio que la Motion Picture Association (MPA) le otorgó como autoridad capitalina, por ser la Ciudad de México una de las más buscadas para filmar películas, como ha sucedido en el caso de la saga del agente 007.

#### MONREALY LA CDMX

En la conferencia mañanera, la secretaría de Seguridad Ciudadana del gobierno federal, Rosa Icela Rodríguez, declaró que se mantiene a cargo de la dependencia por lo que se resta del sexenio. Con esto se baja de la contienda interna para la candidatura por la jefatura de gobierno de la CDMX, algo que adquiere relevancia en el actual contexto del inicio del proceso para elegir al candidato presidencial de Morena.

Y es que al salir de esta contienda interna Rosa Icela Rodríguez, deja en el escenario a Omar García Harfush, pero también al senador Ricardo Monreal, que puede tener con esta postulación uno de los premios de consolación que tanto se han comentado. Así, el anuncio de la secretaria de Seguridad Ciudadana podría tener como destinatario a Monreal, que ayer dio su último discurso en el Senado pues el viernes 16 se hace efectiva su renuncia.

Pero lo que llamó la atención del público, fue el lanzamiento del #Morreality, una serie de videos difundidos a través de redes sociales en los que se pueden ver aspectos de la vida cotidiana del aspirante presidencial, algo que no fue bien recibido en redes, tanto por falta de originalidad como por considerar que es más bien algo que muestra la desesperación del zacatecano.

## ADÁN AUGUSTO DESHOJANDO LA MARGARITA

Si algo ha caracterizado al secretario de Gobernación, es la calma con la que ha tomado el actual proceso de elección del candidato presidencial de Morena. En redes sociales, con pocos los mensajes recientes, lo que se puede deber a que continúa deshojando la margarita o revisando su estrategia para la siguiente etapa que culminará con la encuesta que defina quien es el ganador.

# NOROÑA Y VELASCO PIDEN LICENCIA

Gerardo Fernández Noroña solicitó licencia en la Cámara de Diputados para declarar una vez concluido el trámite que le será complicado encarar el reto que supone la promoción en la contienda interna en la búsqueda de la candidatura presidencial, pues lo hará sin su dieta de legislador, pero que espera que los ingresos de su canal de YouTube le ayuden en este sentido.

Por su parte, Manuel Velasco hizo lo propio ante la Comisión Permanente. "Esta es una encuesta abierta a la ciudadania, donde principalmente los que van a influir son los ciudadanos sin partido, los independientes y por supuesto los militantes de Morena, Verde y PT, no es una encuesta focalizada solamente al Partido Verde", comentó en una conferencia de prensa.

